



NOTICIAS CONATrib

2ª quincena de marzo de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 5



Servicios judiciales sin obstáculos para justicia más humana y sensible, compromiso de la CONATrib

Conatrib

Los poderes judiciales locales del país comparten como prioridad enfrentar los cambios que representa la era digital para alcanzar servicios judiciales sin obstáculos y una justicia más cercana, sensible, sencilla y humana, afirmó el presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los

Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), magistrado Rafael Guerra Álvarez.

[+ Ver más...](#)



Firman convenio Poder Judicial de Tlaxcala y 60 municipios en materia de capacitación

Tlaxcala

Teniendo como testigo de honor a la gobernadora del Estado, Lorena Cuéllar Cisneros, este día, la presidenta del Poder Judicial de Tlaxcala, Anel Bañuelos Meneses, firmó convenios con los 60 presidentes municipales de Tlaxcala, el cual está encaminado a la consolidación de un sistema de

justicia más cercano, accesible y eficiente, que atienda las necesidades de la sociedad, especialmente en lo que respecta a la protección de los derechos humanos, el acceso a la justicia y la solución de conflictos.

[+ Ver más...](#)



Poder Judicial de Oaxaca y Fuerza Migrante unen esfuerzos en "Justicia Migrante"

Oaxaca

Con el firme compromiso de garantizar el acceso a la justicia a las y los oaxaqueños que radican en los Estados Unidos, el Poder Judicial del Estado de Oaxaca y la organización Fuerza Migrante, movimiento binacional conformado por mexicanos y mexicanas en el exterior y con sede en Washington

D.C., formalizaron un Convenio de Colaboración, sentando un precedente importante a nivel nacional en la defensa de los derechos y apoyo a la comunidad migrante.

[+ Ver más...](#)



Mejorar los procesos jurisdiccionales contribuye al fortalecimiento de los Juzgados de Primera Instancia

Nayarit

Garantizar que los procesos en materia familiar se resuelvan en plazos razonables y breves, especialmente en casos relacionados con la fijación de pensiones alimenticias, es uno de los compromisos fundamentales del Poder Judicial de Nayarit. En este sentido, durante la primera sesión pública

ordinaria del Consejo de la Judicatura, presidida por la magistrada Aracely Avalos Lemus, se aprobó de manera unánime el acuerdo general para la creación del Juzgado de Primera Instancia en Materia de Pensiones Alimenticias, que comenzará a operar el 1 de abril del presente año.

[+ Ver más...](#)



El Poder Judicial del Estado de México celebra su bicentenario con entrega de Preseas

Edomex

El Tribunal Superior de Justicia mexiquense conmemoró sus 200 años y otorgó la Presea "Poder Judicial del Estado de México" 2025 en Ceremonia Solemne; fue el 28 de marzo de 1825 cuando quedó definitivamente instalado y sus integrantes prestaron juramento, asumiendo un verdadero

compromiso de vida: hacer de la justicia la base sobre la cual se construyera la sociedad mexiquense y se proyectara al Estado de México como la entidad más importante del pacto federal.

[+ Ver más...](#)

2ª quincena de marzo de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 5



“Jueza por un día”, experiencia que empodera niñas y adolescentes, en Durango

Durango

En un acto sin precedentes en México y en el marco de los días internacionales de la Mujer y la Jueza, establecidos por la Organización de las Naciones Unidas, el Tribunal para Menores Infractores del Poder Judicial del Estado de Durango, presentó simulacro de audiencia especializada para ado-

lescentes, resultado de la primera convocatoria “Jueza por un día”, que dirigió a niñas duranguenses, la cual se efectuó la mañana del jueves 27 de marzo, en la sala de juicio oral “Lic. Florentino Ceceñas Lerma” del Tribunal Superior de Justicia de este Poder.

[+ Ver más...](#)



PJECH firma convenio con la Facultad de Libre Derecho de Chiapas y el Instituto Nacional de Estudios Fiscales INEF

Chiapas

El Poder Judicial del Estado de Chiapas comprometido con la capacitación y actualización, firmó un convenio que permitirá obtener becas para cursar maestrías a las y los servidores de esta casa de la justicia, así como la realización de prácticas profesionales a las y los alumnos de Derecho.

Durante esta firma, el magistrado presidente Juan Carlos Moreno Guillén exhortó a las y los beneficiarios de este convenio a seguir capacitándose y adquirir las herramientas necesarias que permitan desarrollarse de la mejor manera en el ámbito laboral.

[+ Ver más...](#)



Pide el Mag. Rafael Guerra Álvarez a litigantes a generar impacto real en el mejoramiento de la justicia

Ciudad de México

El presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, pidió a abogados litigantes a generar un impacto real en el mejoramiento de la justicia en la capital del país, al enfatizar que, con su trabajo, dedicación y sensibilidad, junto con el órgano ju-

risdiccional, coadyuvan en el control social. En la ceremonia de entrega de constancias de habilidades y destrezas del Taller de Simulación de Audiencias en Materia Familiar y Civil, que certifica sus capacidades en oralidad para litigar en el sistema de justicia que estipula el Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares (CNPCyF).

[+ Ver más...](#)